



皆さんで楽しんだ畑が、ちょっとした野菜とハロウィン用の大カボチャを収穫して終わりました。飾りカボチャは「デカいなー」「大きいねーこれ食べれるの…食べてみよ！」とおっしゃる方もいて、とても旨そうに見えます。取った後はカボチャに飾りや顔を付け「かわいいねー」と喜ばれていました。畑は手間がかかり大変な部分がある半面、それがとても入居者の生活に深く関わり、とても良い成果があります。ひと夏の収穫に感謝！

花の畑が終わりました【10月9日(月)】



秋の火災防災避難訓練(日中想定)【10月13日(金)】

火災や防災を想定した日中想定での避難訓練や消防設備の点検を行いました。この夏何度も火災避難訓練も行っていますので、入居者はスムーズに避難を完了しています。またスタッフは消火訓練も行い火災への対応を確認しています。グループホーム花は、非常時対応の備えにも力を入れています。備蓄として非常食米1俵、飲料水400リットル、非常用水槽1000

リットル(飲料水以外)を備えています。そして、停電対応に発電機も備えています。この発電機は、500キロリットルタンクのプロパンガスを燃料として施設内に直に電気を供給しますので、暖房機の稼働や炊き出しなどが可能となり、ブラックアウトなどになっても通常通りの生活を入居者に提供できます。これからも入居者の安全を第一に運営をしてまいります。



町内清掃・フラワーロード【10月15日(日)】



この日は、秋の町内清掃があり、リーゴールドやサルビアを植えて手入れをしてきました。入居者は「これ全部取っちゃうの？ええ～もったいないな～」と言いながら名残惜しげに抜き取っていました。花と同様、花の畑にも協賛のマ

ハロウィンパーティ【10月31日(水)】

ハロウィンが近づくと飾付けが始まります。外に飾っていたカボチャを繰り抜き、そのお化けカボチャに毎夜ロウソクを灯します。入居者様も風流なもんですね！」とニコニコされています。当日は思を凝らしてかわいいおやつをたくさん作り楽しんで頂きました。「おいしい！これ顔書かれてい



秋のミニ運動会【10月9日(月)】

少し涼しくなり、外に出る回数が減ってくる時期に秋のミニ運動会が開かれます。今回のゲームは輪投げゲームとパン食い競争です。皆さん始まる前からニコニコと準備体操を行いヤル気満々です。優勝旗がBユニットから返還されると輪投げゲームの開始です。「ここに投げればいいの」と最高点の200点の所に投げ入れ、「簡単だった、子供の頃やったね！」と上機嫌です。また迷いのある人も「投げるのー？」と声があり、輪投げを外すと「あらーっ！」とすごく笑ってました。そして「ここかい？」と言いながら色んなところに入れていました。賢い人は輪っかを全部200点に入れて万歳をしています。個人競技のパン食い競争では、「えっ口で？」「こうかい…」と言われ一生懸命食いついて照れ笑いされています。手で取ろうとすると周りの方から「口で取るんですよ」言われ、そして「がんばれ！」との声援をもらい、笑いながらパン取りに苦戦されていました。このパンは、ご自身のおやつにもなりますので、とても楽しそうでした。団体戦は、Aユニットが優勝し、代表して...さんに優勝旗を受け取っていただきました。「万歳！」と手を上げる時には「バンザイではなくてパンザイ！だね」と笑われていました。最近元気な方がたくさん入居され、10年ぶりにパン食い競争が復活しました。これからも皆さんと元気に過ごしていただきたいと思ひます。



施設長コラム

～ハクチョウがいっぱい～ び交っています。先日は東鷹栖の田んぼに200羽以上のハクチョウが餌を食べながら羽を休めています。その綺麗な姿と見慣れぬ群れに驚きを持って見ていました。ハクチョウは、夏場ロシアシベリアなどで繁殖して、冬は水面が凍り水草の捕食が出来ないので、越冬の為に日本、中国、韓国に飛来するそうです。北海道も中々寒いので気に入ってくれるとはうれしいものです。越冬が通りすがりか分かりませんが、優美な姿を見ると心が休まります。無事な渡航を願うところです。